
dopo la manifestazione di domenica

«Noce, una legge per difenderlo»
Manica, Pd: «Sfruttarne le acque solo se di utilità per il pubblico»

La marcia sul Noce di domenica

◗ TRENTO

Il consigliere del Pd Alessio Ma-
nica, ci tiene a ricordare come,
pur assente domenica, sul te-
ma del Noce sia già intervenu-
to: «E’ stata una manifestazio-
ne importante che dimostra co-
me per gli abitanti della Val di
Sole, e non solo, il Noce sia un
patrimonio ambientale di altis-
simo valore che non può essere
danneggiato e compromesso
solo in funzione di uno sfrutta-
mento idroelettrico che molto
spesso va a beneficio di pure
operazioni finanziarie private.

Una mozione, da me presen-

tata nel 2014, che ha originato
la moratoria sullo sfruttamento
idroelettrico e che ha poi porta-
to ad un ulteriore integrazione
della valutazione di sostenibili-
tà delle richieste di derivazio-
ne.

La seconda iniziativa, anche
questa in linea con quanto
emerso dalla manifestazione di
domenica, è quella del disegno
di legge, depositato in primave-
ra, che prevede che la pubblica
utilità delle opere di derivazio-
ne idroelettrica possa essere ri-
conosciuta solo quando i ri-
chiedenti siano a maggioranza
pubblica».
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